

2024 年 10 月吉日

報道各社

日本精密測定機器工業会

会長 吉田 均

キャラクター「SOKUTEI ペンギン メティ」が誕生

～「測定」に親しみを～

測定機器のことをもっとよく知ってほしい！身近にある「はかる」に興味を持ってほしい！
そんな想いから公式キャラクター「SOKUTEI ペンギン メティ」は当工業会・産業界を盛り上げるために誕生しました。

「SOKUTEI ペンギン メティ」はファーストペンギンをイメージしており、製造業界において新たな分野に勇敢に飛び込む最初の 1 羽になれるよう願いを込めて制作しました。メティはラテン語の「metiri(測る)」から採用しています。この「メティ」のもと、当会のブランディングイメージを向上させ、当会所属の会員および他関連団体と強く結束し、日本のモノづくりに貢献することを願っております。

第一段として JIMTOF2024 にて当会が実施するスタンプラリーのノベルティとして登場いたします。今後、「SOKUTEI ペンギン メティ」は当会の実施する展示会・イベント、ウェブサイトが登場し、皆様が測定機器を身近に感じていただけるよう、わかりやすく情報を発信してまいります。



プロフィール

出生地: 日本にある小さな島

生年月日: 令和 6 年 10 月 10 日

座右の銘: 測定は始まりに過ぎない

趣味: 何でも SOKUTEI すること

性格: 几帳面で精確

目標: すべてのモノを正確に測定すること

SOKUTEI ペンギンのメティは、小さな島で生まれた。メティは、幼い頃から数字や形に興味を示し、石を並べたり、海藻の長さを測ったりするのが大好きなペンギンだった。

ある日、都市に辿り着いたメティは最新技術と出会い、測定することで、モノの「価値」や「意味」を測れることを発見した。

メティは、世界の技術と測定を結びつけて新しい価値を生み出すことに使命を感じ、日々いろいろなモノを測定するのである。